
平成２９年度  第６回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   平成２９年８月１７日（木）午後１時３０分  

場  所   スポーツセンター 研修室  

出席した委員  舩尾恭代   委員長  

       加藤滋伸   委員長職務代理者  

        近藤倉生   委 員  

鳥居恵子  委 員  

       杉山春記   教育長  

出席した職員  近藤芳永   教育振興部長  

       大見 智  生涯学習部長  

       寺澤正嗣   アンフォーレ管理監  

       神谷 徹  総務課長  

              上原就久  学校教育課長  

       荒川 智  生涯学習課長  

       野畑 伸  スポーツ課長  

鈴木栄一  文化振興課長  

       岡田知之   アンフォーレ課長  

       横手憲治郎 アンフォーレ課主幹  

       永井教彦   子ども課長  

筒井良廣  総務課課長補佐  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３０分  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２９年７月２７日開催の教育委員会定例会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告  

＜委員長＞  

８月 ６日  安城選手権大会夏季水泳競技会開会式  

＜教育長＞  

７月２８日  職員非常参集訓練  



市部課長会  

城山教育研究会  

   ７月２９日  市長と語ろうあんトーク（二本木公民館）  

   ７月３１日  安城教育充実プラン検討委員会  

         安城市女性役職者学習会  

８月 １日  校長会予算要望会  

交換学生表敬訪問  

８月 ２日  校務主任研修会  

交換学生歓迎会  

８月 ３日  定例校長会  

      海外教育視察派遣結団式  

８月 ４日  安城七夕まつり開幕セレモニー  

作手小学校の七夕招待  

８月 ５日  作手小学校の七夕招待  

８月 ６日  安城選手権夏季水泳競技会  

中日絵画コンクール表彰式  

根羽中学校の七夕招待  

８月 ７日  根羽中学校の七夕招待  

８月 ８日  中学生議会  

８月１０日  安城市図書館協議会  

８月１２日  市子連のソフト・フット中央大会  

８月１５日  中小体連表敬訪問（北中・西中全国大会出場）  

８月１７日  第 1 回安城市いじめ問題対策委員会  

                  以上に出席しました。  

第 ３ 議題 

第１４号議案  安城市教育振興基本計画策定委員の委嘱について  

 説明：総務課長  

内容：安城市附属機関の設置に関する条例に基づき、安城市教育振興

基本計画の策定委員 9 名を委嘱する。   

（全員異議なし承認）  

 

第１５号議案  安城市教育振興基本計画策定の諮問について  



説明：総務課長  

内容：安城市教育振興基本計画策定委員会規則第２条の規定に基づき、

必要があるため。   

（全員異議なし承認）  

 

第１６号議案  安城市教育委員会事務局等組織規則の一部を改正する規

則の制定について  

説明：スポーツ課長 

内容：安城市教育委員会事務局等組織規則の一部改正により、必要が

あるため。  

（全員異議なし承認）  

 

第１７号議案  安城市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則の

一部を改正する規則の制定について  

説明：スポーツ課長  

内容：安城市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則の一部改

正により、必要があるため。  

  （全員異議なし承認）  

 

第 ４ 報告事項  

（１）平成２９年度第１回安城市いじめ問題対策連絡協議会の結果報告

について  

（２）平成２９年度安城市中学校選手権大会等の結果について  

（３）文化センターの休館期間等について  

（４）第３８回安城選手権大会夏季水泳競技会の成績結果について  

（５）第３８回安城選手権大会秋季競技会の開催について  

（６）特別展「陰陽師  安倍晴明」の開催について  

（７）市制６５周年記念事業・芸術鑑賞会事業「ベートーヴェン第九交

響曲演奏会」の開催について  

（８）平成２９年度第１回安城市図書館協議会の結果報告について  

 (９)アンフォーレの利用状況について  

 (10)図書館総合展２０１７フォーラム in 安城の開催について  



追加説明  

アンフォーレ課長：報告第９号について説明する。  

舩尾委員長：アンフォーレの駐輪場はどのようになっているのか。  

アンフォーレ課長：現在４箇所の駐輪場に約２００台止められるように

なっているが、平日でもほぼ満車の状態が続いている。特に、土・

日・祝は収容できず、広場まではみ出している状況。   

舩尾委員長：自転車の方が行きやすいという声をよく耳にする。広場ま

ではみ出している状況はかまわないのか。  

アンフォーレ課長：少しでも空きがあれば、そちらに御案内をさせてい

ただいている。それでもない場合は臨時駐輪場を広場の片隅に設置し

ている。  

舩尾委員長：その方が、無秩序にならなくて良いと思う。雨の日に自転

車で行くと屋根がなくて困るという声を聞くが、何か対策は考えてい

るか。  

アンフォーレ課長：駐輪場の屋根の設置及び駐輪場の増設について、今

後状況を調査して検討していきたいと考えている。  

舩尾委員長：報告第１０号の図書館総合展とはどういったものなのか。  

アンフォーレ課長：毎年１１月に横浜で大規模に開催されており、毎年

全国４箇所において地域フォーラムが開催されている。今年はその１

箇所が安城市となっており、９月２３日（土）に安城市共催で、図書

館運営委員会がアンフォーレで開催をする予定であり、図書館関係者

が一堂に集まるイベントとなっている。  

文化振興課長：報告第６号及び７号について説明する。  

加藤職務代理者：報告第１号の安城市いじめ問題対策連絡協議会につい

て、７月１９日（水）に第１回が開催されたということだが、特に気

になる内容というのはなかったのか。  

学校教育課長：特に気になる内容はなかった。構成員の方に学校の現状

や子ども達への支援についてお話いただいた。貴重な情報交換の場に

なったと考えている。  

舩尾委員長：私も参加したが、様々な立場の方からのお話が聞けてとて

も有意義だった。子ども達にも様々な立場の大人が周りで支援してく

れているのだということを知ってもらいたい。  



 

第 ５ 議案（非公開）  

第１８号議案  財産の取得について  

説明：総務課長  

 内容：中学校のコンピューター教室用デスクトップパソコン等の購入

契約において、安城市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又

は処分に関する条例第３条の規定に基づき、安城市議会の議決を必

要とするため。  

 

第１９号議案  工事請負契約の締結について  

説明：生涯学習課長  

 内容：文化センター改修工事に係る請負契約の締結について、安城市

議会の議決を必要とするため。   

 

第２０号議案  平成２９年度９月補正予算について  

 説明：生涯学習課長  

 内容：平成２９年度９月補正予算について、安城市議会の議決を必要

とするため。   

     

 

第 ６ その他  

舩尾委員長：その他で何かありますか。  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例会を９月２８日（木）

午後３時から教育センターで開催させていただきます。  

 

スポーツ課長：スポーツ課課題であるスポーツ施設の改修について説明

する。  

   

閉  会   午後２時５０分  

 

 


